
関 ケ 原 町 教 育 委 員 会 会 議 録

開 催 年 月 日 令和７年１月３０日

開 会 時 間 午前９時３０分～

出 席 委 員 氏 名 長谷川 妙 子 小 林 洋

三 和 正 英

欠 席 委 員 氏 名 な し

教 育 長 の 氏 名 渡 邊 勝 敏

事 務 職 員 氏 名 教育課長 徳 永 英 俊

教育課長補佐 井 本 克 敏

開 議

渡邊教育長 定足数の確認をし開会宣言を行う。

前回会議録の承認

渡邊教育長 配付資料に基づき、前回会議録について説明をする。

質問があるか問う

（なしの発言あり）

渡邊教育長 異議なしと認め、承認することとする。

報告事項 ①教育長報告

渡邊教育長 教育長報告として、資料により説明いたします。

配付資料に基づき、下記事項の説明。

１．はじめに

２．１２月定例教育委員会(12/18)から今日まで

３．報告事項

（１）第８回関ケ原町議会定例会一般質問について

（２）第１０回町校長会(1/17)における指示・依頼事項について

（３）第８回西濃地区教育長会(1/24)について

４．協議事項（ご意見をお聞かせください）



長谷川委員長 二十歳のつどいで流した君が代のテンポが遅い。前奏がない。新しいの

に変えてはどうか？

町民の歌が流れたが、愛着を持ってもらうために学校の給食の時間等で

流してはどうか？式次第の裏に歌詞を載せてはどうか？

総合的な学習の時間にもっと地域の方のサポートがあるとよい。

不破高等学校ともっと小中学校が繋がるとよい。

徳永課長 君が代については予定していたピアノ伴奏者が急遽弾けなくなったので

音源を流した。うまく流れなかったようだ。今後は不足の事態を想定して

用意しておく。

渡邊教育長 不破高は垂井町の学校とは交流しているが今まで関ケ原町とは交流がな

い。来年度は関ケ原小との交流の機会が検討されていると聞いている。

小林委員 隠れ教育費に関連して中学校の制服や靴は規則緩和されているのか？

被団協関連の議会質問があったが学校での教育はどうなっているのか？

渡邊教育長 子どもの意見を尊重して靴や靴下については以前より自由度が上がって

いる。今後はジェンダーを考慮した制服を検討していく必要が出てくると

思われる。

以前は東京電力の関係で原子力を扱うのは政治的にもタブー視されてい

て学校もためらう時代があった。ただ今は恐ろしい兵器として原子力を扱

っている。

三和委員 二十歳のつどいの式典が参加者も少なくマンネリ化している。成功して

いる若手実業家などの講演を聴くのも良いのでは？

コミュニティースクールのメンバー構成や進め方など進捗具合は？アド

バイザー的役割の方を入れるべき。

渡邊教育長 学校評議員会については次回の定例教育委員会で規約の改正を諮る予定

をしている。メンバーの一人として岐阜大学の社会教育学を専攻しておら

れる方と話しをしている。

その他 ２月・３月の行事予定について

渡邊教育長 ２月・３月の行事予定について説明願いたい。

井本主幹 予定表により説明



徳永課長 令和７年度の定例教育委員会の開催日程について説明、調整

次回開催日程

２月定例会については、２月２５日(火) 午前９時３０分開催予定

渡邊教育長 以上で委員会を閉会する旨を宣言する。

閉会 午前１０時５０分


